



Preisvergabe am Samstag

Zweisprachigkeit Das Forum für die Zweisprachigkeit wird dieses Jahr im Rahmen des Festival du Film Français d'Helvétie (FFFH) mit dem Föderalismuspreis 2024 ausgezeichnet. Die Verleihung findet am kommenden Samstag statt.

Dass das Forum für Zweisprachigkeit aus Biel den Föderalismuspreis 2024 gewinnt, steht bereits seit ein paar Monaten fest. Nun hat das Forum den Ort und die Zeit für die Preisverleihung ausgewählt, wie dieses mitteilt. Und zwar wird der Preis am Samstag am traditionellen Matinee «Wenn Sprachen sich begegnen» des FFFH in Biel übergeben.

Diese Auszeichnung, die von einer Jury aus Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und Zivilgesellschaft vergeben wird, würdigt jährlich diejenigen, die sich für die föderalistische Schweiz einsetzen. Der Preis ist mit 10 000 Franken Preisgeld dotiert.

Das Forum ist seit 13 Jahren Partnerin des FFFH und wird am kommenden Samstag den Preis für den besten Kurzfilm verleihen. *(nge)*